

Soutien de projets de murs en pierres sèches

décembre 2024

Comme la fondation Binding a reçu de plus en plus de demandes de restauration de murs en pierres sèches, elle a élaboré des critères de soutien spécifiques. Lors de l'évaluation, des critères relatifs à l'écologie, à l'utilisation et à l'importance historique ou paysagère sont examinés. Les critères suivants doivent impérativement être remplis :

- Le mur est visible.
- Le mur est ensoleillé et possède un ourlet herbeux.
- Le démantèlement tient compte de la faune existante (par étapes, si possible à la main, etc.)
- Le matériau de la pierre est choisi en fonction de celui d'origine.
- Les pierres encore utilisables sont réutilisées.
- Le mur permet de retracer une partie de l'histoire du paysage.
- L'expertise pour la construction est disponible.
- L'entretien du mur est assuré.

Un projet qui répond à tous ces critères n'est pas automatiquement éligible à un soutien. Nous recevons de nombreuses demandes et sommes obligés de faire une sélection. Pour cela, nous nous servons d'autres critères de qualité concernant l'écologie, l'utilisation et l'importance historique ou paysagère.

Des projets présentant les caractéristiques suivantes ne peuvent pas être soutenus :

- Des murs à l'intérieur des zones à bâtir.
- Des murs à proximité immédiate des maisons et des jardins.
- Des murs dans les prairies grasses intensives sans ourlet herbeux.
- Des murs dans des paysages où ils ne sont pas traditionnellement présents.